

Le 20e anniversaire des relations diplomatiques entre Cuba et l'Afrique du Sud est célébré à La Havane



Cuba

Sudáfrica



La Havane, 25 avril (RHC)- Le 20e anniversaire de l'instauration de la démocratie en Afrique du Sud, de la Journée de la Liberté et de l'établissement des relations diplomatiques avec Cuba a été rappelé en déposant une gerbe de fleurs devant le buste d'Oliver Tambo, au Parc des Martyrs de La Havane.

Ángel Dalmau, vice-président de l'Association d'Amitié Cuba-Afrique, a rappelé qu'un an seulement après l'accession de Nelson Mandela à la présidence de l'Afrique du Sud, nos deux pays ont établi des relations diplomatiques qu'il a qualifiées d'excellentes dans tous les sens.

Ángel Dalmau a ajouté que la libération de l'Afrique du Sud a été le résultat d'un ensemble de facteurs ; la lutte armée et clandestine du peuple , la mobilisation internationale, le travail diplomatique et la victoire de l'internationalisme cubain en Angola qui a marqué la fin du mythe de l'invincibilité de l'armée sud-africaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21487-le-20e-anniversaire-des-relations-diplomatiques-entre-cuba-et-lafrique-du-sud-est-celebre-a-la-havane>



Radio Habana Cuba